



Claudio Sougarret, gerente general (i) Codelco División El Teniente:

## “Más fuertes que nunca, nos pondremos de pie por nuestras familias, la región y el país”

El ingeniero civil industrial sostuvo diversos encuentros con trabajadores(as) propios y de empresas colaboradoras de la División, en los que se abordaron temas como el plan de retorno seguro y los focos en la gestión de seguridad en la operación.

Cada miércoles, trabajadores de Codelco, empresas colaboradoras, además de ejecutivos y supervisores de División El Teniente se reúnen

al comienzo de la jornada laboral en jornadas de seguridad en las que comparten no solo hallazgos, sino que también reflexiones y se establecen líneas de trabajo en la materia. Con todo, la jornada del pasado miércoles 13 de agosto tuvo un cariz especial, se desarrolló bajo el lema “Más fuertes que nunca” y fue liderada por el gerente general (i) Claudio Sougarret, en lo que fue una de sus primeras actividades

tras asumir el cargo y que luego se repitió la tarde de ese mismo día, junto a representantes de empresas colaboradoras. El foco estuvo en las acciones que desarrolla la minera tras el accidente del 31 de julio en el que seis trabajadores perdieron la vida, especialmente la gestión de la seguridad y el plan de retorno a la operación.

“Somos cerca de 20 mil personas en esta organización, si sumamos además a las familias que hay detrás, estamos hablando de 80 mil personas que esperan que nos pongamos de pie. Hoy me toca liderar este desafío y voy a dar todo para que lo logremos. Espero que estén en la misma sintonía y que lo hagan no por mí, sino por ustedes, que nos pongamos de pie más fuertes que nunca, por sus familias, la región y el país”, sostuvo Sougarret.

Luego de reconocer a todos los equipos que trabajaron en el evento,



en especial aquellos que estuvieron frente a las labores de rescate, Sougarret indicó que “estamos pasando un proceso de mucho dolor. Y es por eso por lo que quiero apelar al equipo, pedirles todo su apoyo y fuerza para salir adelante”, apuntó el ejecutivo. “Y la forma en la que debemos actuar es partir desde la humildad, trabajando de forma colaborativa para mejorar las cosas”.

Finalmente, Sougarret, cerró el encuentro con un sentido mensaje: “Hemos sido capaces de levantarnos en otros difíciles momentos. Hagámoslo con esa convicción, levántemonos cada día con la mayor motivación, convicción y fuerza. Por mí parte, pueden contar con ello, para salir juntos adelante”.

